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La rivière Msta près de la Datcha académique - 1980's
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UK   This painting  shines with the serenity of pink and blue tints of the sky and 
clouds reflecting in the water and accentuated by the cool green of trees on 
the banks of the river. However, this canvas by the legendary Soviet creative 
tandem - the brothers Alexei and Sergei  Tkachev - is interesting not only for 
its impressionist-like liberal use of colour but it is located in a place of special 
importance for Russian culture: The Academic Dacha (or Akademichka) as 
a summer practice place for poor students of the Imperial Academy of Arts.
 
FR  Ce tableau brille par la sérénité des teintes roses et bleues du ciel et des 
nuages se reflétant dans l'eau et accentués par le vert frais des arbres au bord 
de la rivière. Cependant, cette toile du légendaire tandem créatif soviétique - 
les frères Alexeï et Sergueï  Tkatchev - n'est pas seulement intéressante pour son 
utilisation libérale de couleurs à la manière impressionniste mais il est situé dans un 
lieu d'une importance particulière pour la culture russe : La Datcha académique, un 
lieu de pratique d'été pour les étudiants pauvres de l'Académie impériale des arts.


